

## VITALITY

# PRECIOUS ENZYMES

### MINERALSTOFFE / MINERALS

<b>pro/per</b>	<b>2 Tab.<sup>1</sup> (NRV<sup>2</sup>)</b>
Zink/Zinc	3,0 mg (30%)
Selen/Selenium	17 µg (30%)

### ZUTATEN (QUANTITATIV) / INGREDIENTS (QUANTITATIVE)

<b>pro/per</b>	<b>2 Tab.<sup>1</sup> (FIP<sup>3</sup>)</b>
Papain	176 mg (440)
Bromelain	26 mg (62)
Pankreatin/Pancreatin	103 mg
- davon/of which Lipase	(4.626)
- davon/of which Amylase	(4.316)
- davon/of which Protease	(308)
- davon/of which Trypsin	(370)
- davon/of which Chymotrypsin	(1.540)
Rutin	110 mg

1 = Empfohlene Tagesdosis / Recommended Daily Dose

2 = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

3 = Enzymaktivität gemäß Fédération Internationale Pharmaceutique / Enzymatic Activity according to the Fédération Internationale Pharmaceutique

Inneres Wohlbefinden ist eines der Schlüsselbedürfnisse im Leben. Gesund und in Form zu bleiben, sich gut zu fühlen und einfach nur glücklich zu sein hilft uns nicht nur dabei unsere wahre innere Schönheit zu zeigen, sondern macht es auch einfacher die alltäglichen Herausforderungen zu meistern. Ein essentielles Element dafür ist eine ausgewogene und gesunde Ernährung. Inspiriert von diesem Gedanken hat **HECH® FUNCTIONAL NUTRITION PRECIOUS ENZYMES** entwickelt, um Sie auf Ihrem persönlichen Weg des Wohlbefindens zu unterstützen. Jede Tablette enthält die besondere Nährstoff-Enzymkombination aus Bromelain, Papain und Pankreatin zusammen mit dem Polyphenol Rutin sowie Zink zur Unterstützung eines normalen Makronährstoff-Stoffwechsels und Selen als Beitrag für ein gesundes Immunsystem.

Well-being is one of the core desires in our lives. Staying healthy and in shape, feeling good and just being happy not only helps us show our true inner beauty, but also makes it easier to conquer daily challenges. A vital element of this way of living is a balanced and healthy diet. Inspired by this idea, **HECH® FUNCTIONAL NUTRITION** has developed PRECIOUS ENZYMES to help you follow your personal way of well-being. Each tablet contains the special nutrient-enzyme-blend of bromelain, papain and pancreatin along with the polyphenol rutin plus zinc as a contribution to a normal macronutrient metabolism and selenium to support a healthy immune system.

**VERZEHRSEMPFEHLUNG:** Nach Bedarf 2 Tabletten pro Tag mit reichlich Wasser einnehmen. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Es wird eine gesunde Lebensweise empfohlen.

**RECOMMENDED CONSUMPTION:** Take 2 tablets per day with plenty of water, as required. Do not exceed the stated recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied diet. A balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

**ZUTATEN:** INULIN, PAPAIN (18%), RUTIN (11%), PANKREATIN (10%), TRENNMITTEL CALCIUMPHOSPHATE, TALKUM UND MAGNESIUMSALZE DER SPEISEFETTSÄUREN, BROMELAIN (2,6%), ZINKGLUCONAT, ÜBERZUGSMITTEL HYDROXYPROPYLMETHYLCELLULOSE, NATRIUM-CARBOXYMETHYLCELLULOSE, SPEISEFETTSÄUREN und SCHELLACK, FÜLLSTOFF MIKROKRISTALLINE CELLULOSE, VERDICKUNGSMITTEL GUMMI ARABICUM, FARBSTOFFE TITANDIOXID, ECHTES KARMIN UND RIBOFLAVIN, SÄUREREGULATOR AMMONIUMCARBONATE, FEUCHTHALTEMITTEL GLYCERIN, NATRIUMSELENIT.

**INGREDIENTS:** INULIN, PAPAIN (18%), RUTIN (11%), PANCREATIN (10%), ANTI-CAKING AGENTS CALCIUM PHOSPHATES, TALC AND SODIUM SALTS OF FATTY ACIDS, BROMELAIN (2.6%), ZINC GLUCONATE, GLAZING AGENTS HYDROXYPROPYL METHYL CELLULOSE, SODIUM CARBOXY METHYL CELLULOSE, FATTY ACIDS AND SHELLAC, BULKING AGENT MICROCRYSTALLINE CELLULOSE, THICKENER GUM ARABIC, COLOURS TITANIUM DIOXIDE, CARMINIC ACID AND RIBOFLAVIN, ACIDITY REGULATOR AMMONIUM CARBONATES, HUMECTANT GLYCEROL, SODIUM SELENITE.

Nahrungsergänzungsmittel mit Pankreatin, Papain, Bromelain, Rutin, Zink und Selen. Kühl (max. 21°C), trocken, vor Sonneneinstrahlung geschützt und außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. Food supplement with pancreatin, papain, bromelain, rutin, zinc and selenium. Protect from direct sunlight.

Gesamtgewicht pro Tablette: 495 mg  
Total weight per tablet: 495 mg

Tagesportionen pro Packung: 30  
Daily portions per container: 30

30g e 0.066lbs 60 Tabletten / Tablets

**HECH FUNCTIONAL NUTRITION**  
LANDSBERGER STR. 25 | GERMANY  
HECH.COM | 12623 BERLIN